
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ややっっかかんん 

2016年 12月 26日 ➤たたら純一後援会だより 

通通 信信 
純純ちちゃゃんん 

三世代が安心して暮らせる街づくり 
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2016年 9月 30日に東京

にて自動車総連政策実現

にむけた取り組みをはじ

め、自動車関係諸税の見

直しを求める意見 

書等に付いて勉強 

し、磯崎参議員に 

御挨拶しました。 

 ＜宇佐市平成 28年度 12月第 5回定例会＞ 
 

＜自動車総連政策コンベンション＞ 

 

・2016 年 10 月 「これからもなんとか子供たちに活躍

できる場所を提供してあげたい」と言う気持ちで会社側

に要望書を提出し、下記 2 大会の協賛、後援を(株)CKK

として協力して頂けるようになりました。 これからも

継続し宇佐市から有名選手が育つ事を期待いたします。 

日頃より後援会への御支援、御理解を頂き誠に有難う御座います。 

12 月 6 日から 9 日の 4 日間で定例議会一般質問が開催されました。今回は 

16 名の議員が市政一般に対する質問を行い、私は初日のトップバッターで 5 

項目 11 点の質問を行いました。民間企業出身らしく、「数同距楽」、「全体最適」

のキーワードに例えて話をさせて頂きました。今後も市民のみなさんのパイプ

役として全力を尽くしこれからも精一杯頑張って参りますのでどうぞ宜しくお

願い致します。 て ・活動実績!  
 ＜スポーツ振興＞ 

 
 

て ・大分地協活動! 
 

「平成 28 年度宇佐市一般会計予算(第 4 号)」のみ紹介します。今回の補正予算案は国の 2 次補正

に伴う「経済対策臨時福祉給付金」をはじめ、子育て支援対策や農業振興に関する事業を継続すると

ともに、立地企業の事業拡大を見据えた「企業誘致関係奨励金」の補助枠拡大や「宇佐文化会館 

グレードアップ事業」をはじめとした「産業・地域振興対策」に必要な経費を追加するものです。

その他は議会報を御覧下さい。 

 

 

な内容です。その他は議会報を御覧下さい。 

・経済対策臨時福祉給付事業                       252,294 千円  

・保育所等に係る防犯対策や人材確保関連事業          23,380 千円 

・農業競争力強化基盤整備事業                      8,750 千円 

・企業誘致促進のための公有財産購入事業                      244,000 千円 

・トイレの洋式化等を行う宇佐文化会館グレードアップ事業      13,800 千円 

・台風 16 号等に伴う災害復旧事業                               27,230 千円 

 

主な歳出補正 

 

て ＜第 1回 CKK杯少女バレー大会＞ 

 
2016 年 12 月 5 日

大分市にて日産労連

主催の劇団四季ミュ

ージカル「王子とこ

じき」が開催され、

来賓として御挨拶さ

せて頂きました。 

＜クリスマスチャリティー＞ 

 

て ＜第 1回 CKKカップ少年野球大会＞ 
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Ⅰ・インフルエンザ予防接種一部助成について 

① 昨年のインフルエンザ予防接種状況は? 

＜答弁＞高齢者が 11,543 人で接種率 60.6%、子どもは 3,273 人で接種率 42.4%でした。 

②１３歳未満までの２回目接種を１０００円で接種出来る様補助できないか? 

＜答弁＞ 県下で助成している自治体は 10 団体。内 2 回助成を行っている自治体は 5 団体であり宇佐市 

助成額は他に比べても高いものとなっており、他の自治体の状況を見て考えていく。 

Ⅱ・学童保育の施設ついて 

① 今後利用者が見込まれる施設と増設予定の施設は? 

＜答弁＞現在市内 21 ヶ所で運営しており 634 人が利用しています。現在定員超過と 

なるのは やっかん児童クラブ、豊川児童クラブ、四日市児童クラブ及び 

児童クラブなかよしの４施設であり期限までに解消する事としている 

② 小学校空教室を児童クラブや地域のコミュニティなどに開放等できるか? 

＜答弁＞学校教育及び学校運営上支障が無ければ、使用について許可は可能である。 

③ やっかん児童クラブの施設は学校内に建設出来ないのか? 

＜答弁＞市内でも児童数の多い学校であるにもかかわらず学校敷地内が狭く、敷地内での新たな児童クラブは 

困難である。今後も増加傾向で有る為、施設の在り方は関係機関と協議していく 

Ⅲ・ 農業者トレーニングセンター興農綱五郎会館について 

①現状の利用者数と利用目的は? 

＜答弁＞平成 27 年度の利用者数は 9,886 人で体育館が主に 

バレー、卓球、バトミントン、や地域の各種会合に利用されている。 

②、③ 防災の観点から北部校区として農業者トレーニングセンターは必要だと思うが市の考えは? 

又、耐震強度が不足しており、「早急に建替えてほしい」と地元より要望があるが建替え出来ないか? 

＜答弁＞ 建設後３８年が経過し、耐震性を含め全体的な老朽化が進んでおり、抜本的な施設整備の見直しが 

必要と考えており、地元の皆様と協議を行っていく。 

Ⅳ・天津海岸について 

①天津海岸に海浜公園を作れないか?②標的跡が見える海岸として整備しないか? 

＜答弁＞ 国の所有で管理及び整備については県が行っており、公園整備は大変厳しいとの 

回答でしたが地域を支援しながら県に対し標的跡などの遺構に配慮した海岸整備をお願いしていきたい。 

Ⅴ・ 企業誘致促進について 

①他市に負けない魅力ある制度はあるか? 

＜答弁＞ 特筆すべき制度として環境配慮設備奨励金、福利厚生施設 

奨励金及び住宅手当負担奨励金があげられる。 

 

 ＜12 月一般質問概要＞
dhitotosewohurikaett
e1＞ 

 

～スマホで検索～

宇佐市議会ホームページ
⇒下の方の その他
宇佐市議会インターネット中継
⇒宇佐市議会インターネット中継(YouTube)

 「犯罪被害者等基本条例制定に向けて」 

紹介議員として請願を提出し、定例会最終日於いて 

全会一致で可決致しましたで報告致します。(*^_^*) 


